
令和２年 月 日

生徒会長…… 松永弘大③ 生徒会長…… 川村聖斗②

副会長……… 川口真歩③ 副会長……… 濱田愛羅②

庶務………… 濱田愛羅② 庶務………… 川口優紀①

学芸委員長… 濱田結萌③ 学芸委員長… 濱田朔羅②

厚生委員長… 山元佑太朗③ 厚生委員長… 森　拓己②

 昨年中は、本校の教育活動にご理解とご協力を賜りありがとこうございました。三学期のスタート。冷えた

体育館での始業式、できるだけ短くと意識して話をしました。

新生徒会の第一歩です…………………………………………………………………………生徒会役員任命式
　新しい生徒会役員の任命式と引継式を行いました。新メンバーを紹介します。同時に、これまで値中をリー
ドしてきた旧生徒会役員も、労いの意味も込めて紹介させていただきます。

① 求めて学ぶ生徒　　 ② 心を高める生徒 　　③ たくましい生徒

あけまして、おめでとうございます………………………………………………………始業式（１月８日）

新年を迎え、新しい時代に生きる生徒たちには、１０年後の姿を探りつつ毎日を大切にしていってほしいと思

います。２０３０年ころからはじまる新しい時代は、Society5.0(ｿｻｴﾃｨ5.0)と言うそうです。

   狩猟社会(Society1.0) → 農耕社会(Society2.0) → 工業社会(Society3.0) → 情報社会(Society4.0)

と人類が歩んできた社会に次ぐ５番目の社会という意味です。デジタル革新と新しいアイディアで実現する社

会と言われます。今年の正月、私の家族が…

   ・妻「ア△□◇、ユーチューブで○○○○の続きを見せて。」

   ・子「ア□◇、初詣の○○神社の天気と気温を教えて。」

最初は、びっくりしました。しかし、慣れると私も普通に話しかけていました。

   ・私「ア△□◇、曲がうるさい。音量５にして！」

なんて、たった数千円で今年の我が家は、Society4.2ぐらい？と思いました。

                将来の夢や目標を持って、新しい年を、そして、新しい時代を切り開いて

               いってほしいという願いを込めて話しました。一人一人の未来が輝いていく

               ような年になるように、心から願っています。今年も、職員一同がんばって

               いきますので、どうぞよろしくお願いいたします。

２０２０年、オリンピックで日本中がにぎわっています。同時に、今年は２０年という１０年の節目も

あり、これから１０年後、２０３０年ごろの日本や世界、そして私たちの在り方を考えさせる話をよく

耳にします。今日は、あえて１０年後の話をします。

        ・電気製品や携帯電話の○ッ○ルやソ○○が、自動車をつくり、

         自動車を作っていた○ヨ○が、近未来都市の開発にのりだす。

        ・ゲノムという遺伝子の組みかえでエイズやガンもなくせるが、

         遺伝子の操作で、思い通りのコピー人間をつくることも可能。

皆さんが働き盛りと言われる１０年後、今の大人には想像できない世の中になっています。そんな時代

に生きていくためにも、日々の学習や生活にしっかりとのぞんでください。三学期がはじまります。ま

た、みんなでがんばっていきましょう。

号「自分で考え、正しく判断し、最後までやり抜く生徒を目指す」
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中央委員会 ５分前行動を意識しよう。

学芸委員会 学年末テストに向けて、学習のまとめをしっかりしよう。

厚生委員会 感謝の気持ちを持って給食を食べよう。

努力賞（量） 優秀賞（内容）

遠山琉伊 １６０ページ 川口優紀

川村聖斗 １７２ページ 杉谷桜空

橋本萌愛 １７２ページ

川口真歩 ２４２ページ 大久保綾美

銅賞……………… 杉谷桜空 ・笹山心春 ・森幸奈 ・北村和月(なづき)

｢あなたはどんな夢をもっていますか？その夢に向かって歩んでいますか？｣

｢ここ小値賀ではあなたの夢をかなえるため、励まし鍛え上げ､支えてます。｣

と私たちの小値賀中学校が世界中に紹介されています。さて、また値中生諸君に聞きます。

｢その夢に向かって歩んでいますよね。｣
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元旦

始業式 実力ﾃｽﾄ 実力ﾃｽﾄ 11 12

生徒会役員任命

弁当の日 18 19

成人の日 数学検定

25 26

食育講話 英語検定

数学の先生からもらった

問題集のお年玉

　親もとを離れて小値賀で勉強したいという方からの応募があり嬉しかったです。協議会の皆様の努力の賜物
です。今年は学校のホームページがうまくいかず、それでも何とか更新してきた甲斐がありました。家族で来
たいという方も多く、令和２年度中には６名ほど増えるのではと予想しています。その第１弾として福岡から
芳野広明(よしのひろあき)くん(中１)が転入してきました。元気な挨拶が印象的です。値中だより11号で紹
介した小値賀町ホームページに書いてあるメッセージを再確認します。

３年３年

２年

１年 １年

２年

誰もが認める素晴らしいレインボーノートです。１ページにぎっしり書
き込む、を目標に、その成果がノートに表れています。一見の価値有
り。目的を持って、目標を持って取り組むと、どんなイイコトがあるの
か、綾美さんに聞いてみてください。

１学期以上に各教科のまとめや振り返りを丁寧に行い、学習内容がレベ
ルアップしていました。決して手を抜くことのない学習の姿勢は、優秀
賞にふさわしい取り組みです。

苦手な分野を中心にノートをまとめ問題を解いていた。苦手を克服した
いという目的意識を持ったノート作りができています。何回も何回もあ
きらめず学習し続ける様子が分かるノートです。

中学生模擬議会 ロードレース大会

学級役員任命

新入生入学説明会
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１月は行ってしまう、２月は逃げる、３月は去る………………………………
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１月の専門委員会目標生徒会スローガン

27 28 29 30 31

ソロコンテスト

レインボーとソロコンの表彰をしました。…………………………………………………………………………二学期がんばった人たち
レインボーノート

自行明元
自ら進んで行動し
明るく元気な生徒

保護者の皆様へ。町P連の講演会があります。……………………………本日１９時から
　値小PTAと西高PTAと値中PTAによる町PTA連合会の主催で、杉野伸治先生をお招きしてお話
をいただきます。理学療法士でもある杉野氏が、青少年期に必要な生活習慣の大切さについ
て、科学的に、分かりやすく講演してくださいます。私たち教師より専門的で、保護者の皆
様が日頃から悩まれている子育てについて、きっと指針を与えていただけると思って来島し
ていただきました。昨年１２月に案内をお配りしておりましたが、再度、お誘い合わせの
上、ご参加くださいますようお願いします。
　　　日時　１月１０日（金）１９時～　　　場所　小値賀小中学校多目的室
　　　講師　杉野　伸治　氏　　　　　　　　演題　目標達成に必要な生活習慣

ふるさと留学推進協議会……………………………………………………本日１４時から


